

Wissen

Wildpflanzen

Fremde Zierpflanzen und Standardrasen prägen noch immer das Bild der meisten unserer Grünflächen. Wer bisher einheimische und standortgerechte Pflanzen fördern wollte, musste das notwendige Wissen mühsam zusammentragen. Die Wildpflanzen-Infostelle hilft hier weiter.

Gärten anzulegen ist nicht so einfach, wie man vielleicht denkt. Die dazu notwendigen Pflanzen, Stauden und Gehölze müssen aufeinander und auf den Standort abgestimmt sein. Wer also seine Flächen sachgerecht und naturnah gestalten will, sollte am besten einen Fachmann hinzuzuziehen, denn er hat die Erfahrung, das Wissen und die Bezugsquellen für Wildpflanzen, die zu diesem Zweck kultiviert werden. Es gibt spezialisierte Baumschulen für Wildpflanzen aller Art.

Wildpflanzen-Infostelle: www.wildpflanzen.ch

Copyright © 2009 - 2025 www.gesundes-haus.ch - Stand: 02.04.2025

gibbeco Genossenschaft Information Baubiologie

Sponsoren/Partner:



























